

## CONFERENCIA EN CASTELLANO SOBRE EL ESPERANTO

*Tras la jornada inicial de ayer llamada «interkonnatiga vespero», o sea, de confraternización, hoy empezarán los actos que conmemoran el 75 aniversario de la fundación del Grupo Esperantista de Bilbao, a los que acuden esperantistas de toda Europa.*

*Aunque todos los actos son en esperanto, el idioma internacional que esta organización quiere implantar en el mundo, como un vehículo auxiliar de relación (sin abandonar cada cual el suyo) hoy, a las ocho de la tarde y en el salón de actos del Banco de Bilbao, plaza del Ensanche, habrá una conferencia en castellano a cargo de la doctora en Derecho Internacional de la Universidad de Valladolid doña Rafaela Uruña, presidente de la Federación Española de Esperanto. Disertará sobre «La aportación del Esperanto a las lenguas minoritarias».*

*Igualmente y en este salón de actos del Banco de Bilbao de 7 a 9 de la tarde, estará abierta hoy y mañana una exposición de periódicos, libros, carteles y objetos que tienen relación con el esperanto.*

M.